

Argentonnay. 58 habitants et pas de tracas

Ulcot, du haut de ses 58 habitants, ne manque pas d'intérêt. Les particularités s'enchaînent.



La petite église Saint-Georges d'Ulcot a conservé ses vieilles poutres apparentes et un retable de style Louis XII, inspiré du Baroque italien et doté de statues. |

 Courrier de l'Ouest

Publié le 07/08/2022 à 05h00

Avec 58 habitants (recensement de 2017), Ulcot, devenue le 1^{er} janvier 2016 commune déléguée d'Argentonnay, est l'une des plus petites communes du département, unique en son genre et qui ne manque pas d'intérêt.

Selon le dictionnaire étymologique des noms de lieux en France, Ulcot viendrait d'un nom d'homme germanique, UL et du germanique skot, c'est-à-dire rempart.

Pour rejoindre la petite église Saint-Georges, il faut d'abord traverser le cimetière. Citée depuis le début du XII^e siècle, elle a été dévastée en 1569 par les Huguenots et reconstruite au début du XVII^e siècle, la date de 1609 étant en effet gravée sur les poutres de la charpente. La façade est percée de deux étroites et hautes baies et surmontée d'un clocher mur.

Le Courrier
de l'ouest